



La apuesta de Cartagena de Hoy por el Carnaval de Cartagena está teniendo su premio al subir la cifra de la media diaria de pinchazos desde ordenadores diferentes por encima de los catorce mil.

---

El periódico de Cartagena y su gente es el que más información, fotos y vídeos ofrece de la gran cita cartagenera, con un esfuerzo especial de todos sus acontecimientos. Todas las noticias está recogidas en el canal exclusivo de Carnaval, al que se puede acceder pinchando en la pestaña que figura en la parte superior del portal.